POLITIK

Schweiz | 31.12.2021

Bundesarchiv gibt diplomatische Dokumente von 1991 frei

BERN - Ab dem 1. Januar 2022 haben Forscher, Medienschaffende und Geschichtsinteressierte Zugang zu den heruntergestuften diplomatischen Dokumenten 1991 des Bundesarchivs. Sie werden Anfang Januar der Öffentlichkeit vorgestellt.

Plus-Artikel

Lies unsere digitalen Premiuminhalte

Sie erwarten interessante Inhalte in diesem Plus-Artikel.

Bereits Abonnent? ☐ Angemeldet bleiben Passwort vergessen?

Digital-Abo für 4 Wochen

≫ Digital-Abo abonnieren «



Teile diesen Artikel mit deinen Freunden









